
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

12/8(木） 

年次総会 サンデイズイン鹿児島 東南 
12/13(火) 

会長幹事半期を終えて サンロイヤル 

北 クラブ協議会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 年次総会 東急 REIホテル 

サ ザ ン クラブフォーラム 東急 REIホテル 西 
12/14(水) 

年次総会 山 形 屋 

鹿児島 12/9(金） 年次総会 山 形 屋 西南 ★家族忘年会 ゆ う づ き 

中央 12/12(月) 年次総会 山 形 屋     

 

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2824 例会 第 2822 回訂正 

会員数 40(36)名 40(36)名 

出席数 27(25)名 25(23)名 

出席率 71.05％ 65.79％ 

 

●今後の予定 

12/14(水) 
ロータリーを語り合う例会（職業奉仕・奉仕

理念） 

12/21(水) クリスマス家族会 

12/28(水) クラブ定款休会 

 

 

会員卓話 「私と弊社の紹介」                      澤野正幸会員 

本日は初めての卓話ですので、私と弊社の紹介をします。 

 高校の頃、私はずっとクラス最下位。大学入試直前の模試では 179／800 点（偏差値 27） 

を取りました。4 択なので適当に答えても 200 点は取れるので、周りからは笑われました。 

そこで、一念発起して国立大学を目指しました。理由はたった一つ。笑われるばかりの 

人生を変えたかったからです。その年、地元宮崎の国立大学に入学しました。「諦めなければ、 

人生は変えられる。」ことを実感しました。 

大学を卒業した私は、社会人になります。負債を抱え倒産したＡＭ施設運営会社、僻みや妬みを受けたＮＨＫ、

いくら販売しても月給 10 万円の新聞販売店、労基に駆け込んだ通信の特約店。それらの困難な社会人生活の中で、

私は「頑張った者が報われる。」当たり前で真っ当な会社を作りたいと思いました。 

そこで、苦しみながら働く人たちの為の受け皿として、2011 年に弊社を設立しました。業務内容は、通信回線

の取次です。 

弊社のこだわりは、お客様とお会いすること。勿論、ご説明や設定にもお伺いします。当てにならない商談や、

1 件の設定の為に他県に行けば、経費が取れなかったり、何をしているのだろうと考えることもあります。しかし、

私はお客様が喜んで頂けたら、それで良いと考えるのです。 

口コミで広がりをみせた弊社は、キャリアから表彰を頂くまでになりました。しかし、目標は「3 年以内に業界

No.1」です。 

描いている夢は大変大きなチャレンジです。困難な挑戦なのかもしれません。しかし、業界 No.1 の努力をする

ことで、必ず業界 No.1 になれると私は考えています。  

最後に私は鹿児島南ＲＣに入会して、本当に良かったと思います。奉仕活動、寄付行為、友好事業等を通して、

世界的に連携したネットワークで、世の中をより良い方向に変えることが出来るからです。これからも奉仕の理念

を奨励し、育み、活動していきたいと考えています。 

 

 

第 5 回理事会議事録 出席：上川・上薗・内田・柳元・萩原・能勢・奥・今村・川窪・玉利・武井  

委任状：東條・中村 

①10 月の収支について 承認             ②1/18 の例会を夜間例会にすることについて 承認 

③クリスマス家族会について 上薗部門長より説明    ④11/13 イベント報告。 

⑤審議委員会の報告を受けて会員で話し合う日を設ける。会長幹事で日程を調整する。 

⑥ライラについて 川窪委員長、木脇副委員長体制。   ⑦フィンランド、ロヴァニエミ訪問について 

 


